

WIR Dachau - Neujahresempfang & Wahlkampfauftakt 2026

08. Januar 2026

Am 08. Januar 2026 haben wir von WIR-Dachau in besonderem Rahmen unseren Neujahresempfang gefeiert und gleichzeitig den Startschuss für den Kommunalwahlkampf gegeben.

In schöner Atmosphäre bei Jacques' Wein-Depot Dachau wurde deutlich:

👉 Am 08. März 2026 geht es um die Zukunft unserer Stadt und unseres Landkreises.

Warum treten WIR an?

Weil Politik mehr braucht als Parolen.

Weil Entscheidungen selten schwarz oder weiß sind.

Und weil es Menschen braucht, die mit gesundem Menschenverstand, Bodenhaftung und Verantwortungsbewusstsein handeln.

Besonders gefreut hat uns der Besuch unseres Landrats Stefan Löwl, der als Gastredner einen Blick auf die vergangenen Jahre und die kommenden Herausforderungen geworfen hat – herzlichen Dank für den offenen Austausch!

Unser Ziel:

Mehr Gewicht für Themen statt Farben, für Lebensqualität, für bodenständige Politik aus der Mitte der Gesellschaft.

